

## TRI DE PIÈCES AUTOMOBILES : Un démarrage rapide pour Trioptiqua

L'entreprise [TRIOPTIQUAL:808321038] s'est installée au centre d'affaires de Simard il y a quatre mois. Ce sous-traitant dans le domaine de la qualité et du tri optique par caméras et courant de Foucault sur de la visserie, boulonnerie, pièces découpées ou embouties, qui a commencé par faire le tri manuellement, vient d'acquérir une machine (160.000 € d'investissement) qui lui permet d'accélérer la cadence. Une deuxième machine dédiée (200.000 €) arrive dans un mois. Jean-Louis Colin et son associé Sylvain Jeanneret, qui travaillaient auparavant ensemble dans l'industrie automobile, respectivement en tant que directeur technique et directeur de production, commencent à voir arriver les clients et entrer les volumes. Entre 300 et 400.000 pièces par semaine. 10 millions de pièces sont aussi en négociation. [www.trioptiqua.com](http://www.trioptiqua.com)